
Ao Ilmo Sr. 
RENATO AUGUSTO ZAGALLO VILLELA DOS SANTOS 
Diretor-Presidente da Fundação dos Economiários Federais - FUNCEF 
Assunto: Pagamento de Benefícios 

 

Sr. Presidente 

 

Com o objetivo de se evitar o desconforto e os transtornos causados, nesse fim de 

semana, a um sem número de aposentados vinculados aos planos de benefícios 

administrados pela Funcef, solicitamos que os créditos e débitos referentes aos 

pagamentos de benefícios e seus respectivos descontos sejam efetuados e lançados no 

sistema no mesmo dia. Como, aliais, sempre deveria ter sido feito.    

Por fim, não podemos deixar de registrar a quantidade de relatos indignados que 

recebemos de aposentados e pensionista, alguns deles expondo os constrangimentos 

que passaram por conta da forma como a Funcef tratou essa questão. 

Infelizmente trata-se de mais um evento onde um planejamento profissional e 

adequado evitaria o problema e a impressão de pouco caso da Funcef para com os 

seus aposentados.     

Agradecemos antecipadamente. 
 
 
Atenciosamente 
 

https://www.funcef.com.br/sobre-a-funcef/orgaos-estatutarios/

